
Der TOP 9 wird von der Tagesordnung genommen und im nächsten Ausschuss erneut thematisiert. Auch 
Herr Limbach, als Eigner der Fläche, wird eingeladen.   
 


